

Plakatwettbewerb für Kinder 2024

An alle Berliner Kinder zwischen 6 und 12 Jahren:

Gestalte ein Plakat

„Ich bin Umweltheld*in - so sieht unser Einkauf von morgen aus!“
und teile deine Ideen mit ganz Berlin.

Deiner Kreativität sind keine Grenzen gesetzt: Ob gemalte, gezeichnete Bilder, Fotos oder Collagen.



Beispielhafte Plakate aus den vergangenen Jahren



Einsendeschluss: 3. Mai 2024

Veranstalter Partner des Wettbewerbs



www.wir-berlin.org/plakatwettbewerb2024

#plakatwettbewerb2024 #WerdeUmweltheldIn #unserEinkaufvonMorgen

